

AYER EN LA UANL

23/agosto/1934. A petición de la Facultad de Medicina, el Consejo Universitario suprime la Escuela de Parteras y acuerda turnar a las escuelas y facultades y a la Federación de Estudiantes la sugerencia de que sus estudiantes cubran los servicios correspondientes así como cualquier otro de higiene social que se les encomiende.

7/noviembre/1944. Los alumnos de la Escuela de Bachilleres, presionados por elementos que perdieron las elecciones para renovar la mesa directiva, después de cinco días de no asistir a clases, presentan un pliego con tres peticiones, la primera que los ejercicios militares se realicen tres veces a la semana sino una sola vez, los sábados y se les quiten las faltan colectivas.

19/septiembre/1952. Como consecuencia de la licencia solicitada por profesor Josémaría Luján para separarse por tiempo indefinido de la dirección de la Escuela de Música, para atender estudios de perfeccionamiento en Estados Unidos, la Rectoría designa como director provisional al profesor José Andrade.

6/diciembre/1960. No se concede, por unanimidad de consejeros, la incorporación a la Universidad de Nuevo León de una Facultad de Filosofía y Letras que el Centro Universitario Monterrey pretende establecer siguiendo el plan de estudios de ésta, y en la cual se cursaría la licenciatura en Filosofía.

19/febrero/1975. A propuesta del Dr. Leonardo Contreras de la Preparatoria No. 11 de Cerralvo, N. L., se acuerda colocar en el lugar más preferente de todas las preparatorias y en la Rectoría, la fotografía de busto del Dr. José Eleuterio González “Gonzalitos”.

29/marzo/1985. Se acuerda otorgar el nombramiento de maestros ordinarios al personal docente que aprobó el Examen de Valorización de Conocimientos y al personal docente con base a los antecedentes académicos desempeñados dentro de la UANL.

LA UNIVERSIDAD HOY

1/febrero/2019. Se inaugura la exposición de portadas “Homenaje a *El Porvenir* por su centenario” en el Colegio Civil Centro Cultural Universitario como reconocimiento de la UANL al decano del periodismo en Nuevo León.



2/febrero/2019. Con el juego de pretemporada contra Correcaminos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas Campus Reynosa, debuta Rolando Daniel Piña Loredo como nuevo entrenador de Auténticos Tigres de la categoría intermedia.

18/febrero/2019. Durante su visita a Barcelona, España, el rector Rogelio Garza Rivera firma convenio entre la UANL y el Instituto Catalán de Oncología (ICO) con el fin de mejorar los servicios ofrecidos el Centro Universitario contra el Cáncer.

23/febrero/2019. La UANL, a través de la Secretaría de Sustentabilidad en coordinación con el municipio de San Pedro Garza García realiza la Jornada de recuperación de ambientes naturales en zonas urbanas en el río Santa Catarina con la participación de miembros de la comunidad universitaria, instituciones públicas y asociaciones civiles.

26/febrero/2019. En el marco de la XXXV Exposición Internacional de la Industria Cárnea y Lácteos, la UANL suscribe convenio con el Consejo Mexicano de la Carne para promover la investigación y la transferencia tecnológica en los procesos de producción de la carne.

27/febrero/2019. Una representación diplomática de Estados Unidos, conformada por el cónsul general William H. Duncan; Ruth Urry, cónsul para prensa y cultura; y Alex Ahedo, especialista en asuntos culturales, realiza visita al rector Rogelio Garza Rivera.